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Texte de la question

Mme Martine Martinel attire l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur la baisse annoncée par
le Gouvernement de l'allocation aux adultes handicapés au titre des dépenses d'intervention de l'État. Alors que
le Président de la République s'était engagé au congrès de Tours de l'UNAPEI en mai 2007 à revaloriser l'AAH
de 25 % en cinq ans au rythme de 5 % par an, montant qui n'a pas été atteint, une réduction de 10 % sur 3 ans
de cette même allocation est désormais annoncée par le gouvernement. Une fois de plus, le Gouvernement
choisit de faire porter l'effort de réduction du déficit budgétaire sur les personnes les plus fragiles et les plus
démunies de notre société. À cela s'ajoute la menace de la baisse du nombre de places d'hébergements à créer
en milieu spécialisé pour les personnes handicapées, alors que 100 000 familles sont déjà actuellement sans
solution au niveau national. Elle lui demande en conséquence et contrairement aux annonces récentes, quelles
mesures elle envisage de mettre en oeuvre pour assurer la juste revalorisation de l'AAH et développer une
véritable politique de soutien en faveur des établissements spécialisés destinés à l'accueil des personnes
handicapées.
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